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Betreff:

Fragestunde nach § 18 der Geschäftsordnung
Frage der Abg. Karin Krüger zur Naturschutzleitlinie für den Domanialwald

Seit geraumer Zeit ist eine neue Naturschutzleitlinie für den Domanialwald in Arbeit und die Vorstellung 
überfällig.

Frage: 
Wann erfolgt die Vorstellung der neuen Naturschutzleitlinie für den Domanialwald?

Antwort:
Die Festlegung der Maßnahmen und Bewirtschaftungsgrundsätze sind weitgehend fertig, müssen an 
manchen Stellen im Rahmen der AG nochmal feingeschliffen werden. Das soll bei einer nächsten Sitzung 
im Sommer (Mitte Juli) erfolgen.

Der Vorschlag der Flächen zur Stilllegung ist in der finalen Abstimmung mit den Revieren. Dieser Prozess 
ist Ende Juni abgeschlossen. Die Flächen werden auf der o.g. Sitzung vorgestellt.

Der Prozess der Flächenauswahl in Abstimmung mit den AG Mitgliedern wird dann bis in den Herbst 
dauern.

Die Finalisierung und eine Vorstellung der Leitlinie könnt also bis zum späten Herbst erfolgen.

Allerdings hat die Corona bedingte Verzögerung auch zwei gute Gelegenheiten gebracht:
• Abstimmung der Leitlinie mit Nationalpark und Naturpark, so dass (wie bei der Steuerungsgruppe   

Naturpark besprochen) eine schlüssige Strategie für die ganze Region entsteht.
• Außerdem hat das Land großes Interesse uns bei dem Projekt zu unterstützen

Ich würde vorschlagen, dass wir diese Chancen nutzen und lieber eine mit Land, Nationalpark und 
Naturpark(en) abgestimmte regionale Strategie entwickeln, die als Biotopvernetzung zwischen 
Nationalpark, Naturpark Kellerwald-Edersee, dem Hohem Keller und dem Naturpark Diemelsee einen 
sehr wertvollen Beitrag für die Natur im gesamten Landkreis leisten kann.


